

Cuba aspire à plus de 170 places aux J.O. de Rio de Janeiro

La Havane, 21 sept (JIT)-. Cuba aspire à plus de 170 places aux J.O. qui auront lieu l'année prochaine à Rio de Janeiro.

René Romero, responsable du sport de haut rendement à l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, INDER, par son sigle en espagnol, a déclaré que Cuba a d'ores et déjà obtenu 20 billets pour les Jeux olympiques

Ceux-ci sont distribués dans les spécialités de tir (7), boxe (5), aviron (3), lutte (2), pentathlon (2) et canotage (1).

Le responsable de l'INDER a précisé qu'une vingtaine d'athlètes ont fait ces derniers temps des performances valables pour la dispute des médailles à Rio. Cuba a également des chances de participer, vu les résultats de ses sportifs, aux J.O. dans les spécialités de judo, de taekwondo et de cyclisme.

En plongée, haltérophilie, gymnastique artistique, basket-ball dames, triathlon, volley de plage, escrime, tennis de table, tir à l'arc, badminton et la voile, la lutte se poursuit pour l'obtention des billets.

Le délai d'inscription aux JO expire le 29 avril 2016 pour comités olympiques nationaux.

« Nous sommes en mesure de remporter de bons résultats et nous allons déployer tous nos efforts dans ce but » a déclaré de son côté Antonio Becali, président de l'INDER.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69831-cuba-aspire-a-plus-de-170-places-aux-jo-de-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba